

GOBIERNO NACIONAL ENTREGA CUPOS DE MERCADO A LAS FAMILIAS DE PROVIDENCIA Y SANTA CATALINA, AFECTADAS POR EL HURACÁN IOTA

- Para continuar con el suministro de alimentos, la UNGRD dispuso de cupos de mercado de 400.000 pesos para las familias afectadas por el paso de Iota.
- Con este cupo las familias podrán adquirir, de acuerdo a su necesidad y gustos, productos de la canasta familiar y elementos de aseo.
- Los beneficiarios son las más de 2.168 familias que se encuentran en el Registro Único de Damnificados.
- Durante los siguientes 4 meses estas familias podrán acceder a este beneficio.



Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, 26 de enero de 2020 (@UNGRD). Ante la necesidad presentada en las islas de Providencia y Santa Catalina de abastecer de elementos básicos necesarios para la comunidad afectada y damnificada por el paso del Huracán Iota, bajo el liderazgo de la Gerencia para la Atención y Reconstrucción del Archipiélago, con el apoyo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), se garantiza seguridad alimentaria a los rizados e isleños con la entrega mercados.

En el marco de la operación del "Plan 100", se inició a través de la UNGRD y con el apoyo de la alcaldía de Providencia, la entrega de un cupo de mercado mensual por 400.000 pesos a las 2.168 familias que se vieron afectadas y damnificadas por el huracán Iota en noviembre del año pasado.

A través de este cupo, las familias pueden acceder a elementos de la canasta familiar y elementos de aseo personal, los cuales son fundamentales para su estabilización y recuperación en el marco de la reconstrucción de las islas. Con esta forma de acceso a los alimentos, las familias podrán escoger los productos que más se ajusten a sus necesidades y a sus gustos.

Este mecanismo de entrega de mercados se hará desde enero y por 4 meses en donde las familias pueden acercarse a cuatro puntos designados para el proceso, estos son los supermercados Hamilton, Erika, El Punto y Morgan en Providencia, en donde encontrarán los elementos necesarios para surtir su alacena. Así mismo, se fortalece la reactivación económica con la compra de productos en la Isla.

Al momento, y tras iniciarse este proceso, 397 familias ya se han acercado a uno de los 4 puntos para hacer su primer mercado y se está convocando a la comunidad para que pueda beneficiarse de este cupo.

Elena Ward agradece a la UNGRD por el beneficio de adquirir alimentos. *"Es una ayuda para muchas personas que no la tienen. Es muy necesario y estamos agradecidos por este beneficio. Agradezco a la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y al Gobierno nacional"*.

Para acceder a este beneficio, las familias deben estar inscritas en el Registro Único de Damnificados que se llevó a cabo el año pasado y que fue verificado nuevamente en los primeros días del 2021 con las mismas familias para que todos quedaran inscritos.

Para reclamar su cupo de mercado, las familias deben tener en cuenta lo siguiente:

- Sólo podrá acercarse una persona por núcleo familiar.
- Las familias pueden decidir el establecimiento al cual se acercarán a hacer efectivo su beneficio, sin embargo, deben tener en cuenta que cada supermercado tiene un límite de familias a las cuales podrá entregar este beneficio, por mes.
- Hacer uso del tapabocas y mantener el distanciamiento social, acatando las medidas de bioseguridad exigidas por el Ministerio de Salud y Protección Social.

Dentro del mercado, las familias solo podrán adquirir elementos pertenecientes a la canasta familias y artículos de aseo, por lo que no es posible que dentro de sus mercados pagados con el cupo incluyan bebidas gaseosas o energizantes, suplementos dietarios, dulces y paquetes de frituras, artículos para el hogar, suavizantes, bebidas alcohólicas y cigarrillos, entre otros artículos que no pertenecen a la canasta básica.

Es importante que las familias tengan en cuenta que el acceso a este beneficio es por el término de 30 días y deberá cobrarse la totalidad en una única compra, no se admiten compras parciales.

De esta manera, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y todo el Gobierno Nacional continúan realizando acciones de respuesta a todas las líneas de atención, estabilización y recuperación a la emergencia que vive el Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.